

## 総合研究 2 号館のアラーム音について

【ご意見・ご要望】(投稿日:2023 年 10 月 4 日)

事務の方がいない夜間・休日、2号館1階南西の部屋から、アラーム音がしていることが多く、近隣の研究室で作業をしている際は遠くで鳴っている程度のみなのですが、2号館1階南の談話スペースでの作業、ならびに2号館南中央入口からの入退館時に音が耳に響き、耳が痛く感じる場合があります。

前を通った際、アラーム音がしている教室で、ドアに傘等の小さな荷物を挟んで、ドアストッパーのようにしていました。

その教室を使用する研究室の所属ではないため、部屋の仕組みは分からないのですが、鍵の開閉の手間を省くためのドア止めであれば、大学のセキュリティ上も問題があるのではないかと存じます。

2号館は複数の部局の施設がありますので、どちらの部局にお伝えすべきか分からず、こちらの意見箱にご連絡させていただきました。

夜間・休日の出来事ゆえ、ご対応が難しいとは思いますが、当方の研究室の位置からして該当エリアを回避することもできず困っておりますので、どうかご対応のほどご検討いただけますと幸いです。

よろしく願い申し上げます。

【回答】(回答日:2023 年 11 月 13 日)

(回答部署:施設部プロパティ運用課共用施設マネジメントセンター)

ご意見を受けて、当方でも調査いたしましたところ、夜間・休日以外でも同ケースが発生していることが判明いたしました。

平日には、玄関ロビーにある管理人室には共用施設マネジメントセンター管轄の管理人が常駐していますので、発見した場合にはストッパーとして挟まれている傘などを排除し、挟んでいる現場を見かけた場合には管理人から当人に注意するようにいたしました。

また、当該の自習室を使用している部局に現状を伝えましたところ「学生へ注意喚起をします」との回答をいただきました。

現状、上記のところまでの対応をさせていただいております。

日々2号館をご利用いただいているところで、さらなるご意見いただけるようございましたら、改めまして対応を考えさせていただきます。

回答が遅くなりましたこととお詫びいたします。